学校だより:

岩中リポート

第4号 平成31年4月25日(木)発行 発行責任者 校長 馬場廣明

いよいよ明日から10連休に突入です!

~ 各ご家庭でも、お子様といっしょに楽しい思い出づくりを!! ~

4月27日(土)~5月6日(月)は、夢のような大型連休・10連休となります。各部活動においては、各種大会や5月の中体連大会に向けての練習が予定されているかと思います。

しかし、10日間すべてが部活動ということはありませんので、ぜひこの機会に親子・家族で普段なかなかできないようなふれあいの場を持っていただければと思います。また、学校では休み前に事故防止に向けての事前指導は行いましたが、ご家庭におかれましても再度、ご指導いただけるよう、よろ



しくお願いいたします。なお、各部の部活動計画につきましては、別紙で配付されています 練習計画をご参照ください。

休日返上!各運動部活動、中体連大会に向けて本格的に始動!!

5月の中体連大会に向けて、各部活動の練習並びに各種大会が本格化し、子どもたちも一生懸命に頑張っています。各家庭におかれましても、励ましの声をかけていただき、お子様が持って入いる力を最大限に発揮できるよう、よろしくお願いいたします。

○ サッカー部 4月20日(土) 開催「県中リーグ」より(鏡石中にて)





- ・ 郡山三中と鏡石中と対戦いたしました。残念ながら負けてしまいましたが、顧問の村上先生は選手一人ひとりが着実に力をつけてきていると話していました。当日、ご指導いただきました外部コーチの内山さん、応援に来ていただきました多くの保護者の皆様、ありがとうございました。
- バドミントン部 4月21日(日) 開催「県中スプリングカーニバル」(西部体育館にて)
- ・ 行健中、稲田中、安積中と対戦しました。僅差で負けてしまい、顧問の廣瀬先生のすごく悔しがっていた姿がとても印象的でした。本番に向けて毎日の練習のなかで弱点を修正できればと思います。当日は多くの保護者の方々に応援に来ていただき、ありがとうございました。

〈連休中の各種大会のご案内〉

白牡丹大会 4/27~28 岩瀬グリーン球場・牡丹台球場 野球部

サッカー部 県中リーグ 4/27 喜久田中

ソフトテニス部 牡丹祭記念選手権大会 4/28~29 牡丹台庭球場

学年別県南大会 5/5 須賀川アリーナ 卓球部

※ 詳細につきましては、各部活動顧問より配付されました参加計画をご参照ください。お 時間がありましたら、ぜひ応援に来ていただけるようよろしくお願いいたします。

特設陸上部も毎日、早朝・放課後と頑張っています!

5月15日(水)の中体連岩瀬支部陸上大会に向けて、51名の子どもたちが朝・放課後 と一生懸命に頑張っています。まず驚いたことは、岩瀬中の子どもはとにかく朝が早いとい うことです。午前7時前には全員が集まって練習がスタートしています。子どもたちも立派 ですが、毎日きちんと朝ごはんを食べさせ、送り出してくださる家族の方々のすばらしさを 改めて感じさせられました。参加している皆さんは、常に感謝の気持ちを持って練習・大会 に臨んでください。













~ 交通安全教室が開催されました ~ (自転車も車両、一般の車と同じです!)

4月23日(火)の6校時目に交通安全教室が開催されました。事前に自転車点検を行い、 その後、自転車の安全な乗り方についての実技指導を行いました。最近のテレビや新聞等で 話題になっている、車が暴走してのもらい事故、いくら自分が注意しても防ぐことができな

い事故などもあります。「命は1つ」常にこれでもかと思うくらい用 心して慎重に行動してほしいものです。子どもたちは真剣な態度で 参加しており、今年度も岩瀬中からは絶対に交通事故は発生しない と強く感じました。講師としてご参加いただきました**岩瀬駐在所の** 秋保 学 巡査部長より自転車は車両であること、一時停止では自転 車も一度止まり安全確認することを強く指導されました。県内では 昨年度、自転車による死者数は5人、負傷者数は455人だったそ うです。大切な命です、お互いに気をつけましょう!